

# DELIK HUKUM

## Danramil 12/Mranggen Hadiri Syukuran HUT KORPRI ke-51 Tahun 2022 Di Pendopo Kecamatan

Muhammad Makruf - [DEMAK.DELIKHUKUM.ID](http://DEMAK.DELIKHUKUM.ID)

Nov 30, 2022 - 10:30



*Giat Danramil 12/Mranggen Hadiri Syukuran HUT KORPRI ke-51 Tahun 2022 Di Pendopo Kecamatan*

DEMAK – Danramil 12/Mranggen, Kaptan Arm Sukartiyo menghadiri Syukuran HUT KORPRI ke-51, bertempat di Pendopo Kecamatan Mranggen Kab. Demak. Selasa (29/11/2022).

Dalam rangka Syukuran HUT ke-51 KORPRI mengusung tema, “KORPRI Melayani, Berkontribusi dan Berinovasi Untuk Negeri”.

Camat Mranggen Bpk Wiwin Edi Widodo, S.Sos., M.M. mengucapkan Terima Kasih Kepada Bapak Danramil 12/Mranggen yang selama ini membimbing, mengasuh dalam setiap pelaksanaan tugas tugas di wilayah Kecamatan Mranggen.

Berkenaan hal ini, Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyono mengucapkan Selamat Ulang Tahun kepada segenap warga Korpri, disertai harapan semoga di usianya yang ke-51, Korpri semakin profesional dalam menunaikan tugas dan pengabdian kepada Bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia.



Kapten Arm Sukartiyono juga menyampaikan, Hakekat Hari Ulang Tahun merupakan wahana untuk mengevaluasi sejauh mana peran dan pengabdian yang telah dilaksanakan, sekaligus untuk meningkatkan kualitas dan profesionalisme sebagai anggota Pegawai Negeri Sipil di masa yang akan datang.

Selama 51 tahun mengabdikan, tentunya keberadaan Korpri sebagai abdi negara dan abdi masyarakat dapat semakin solid dan berkembang, dan semestinya mampu seiring dengan tuntutan dan kemajuan zaman.

Korpri juga diharuskan mampu tampil lebih maksimal dalam menghadapi berbagai tantangan dan berkompetisi pada era globalisasi saat ini. Oleh karena itu, pembinaan anggota Korpri harus dilakukan melalui upaya yang inovatif dan kreatif, dengan berorientasi pada peningkatan dalam melayani masyarakat, hal ini sesuai dengan Tema HUT Korpri tahun ini yaitu, "Korpri Melayani, Berkontribusi dan Berinovasi Untuk Negeri".

"Wajib bersyukur karena ASN selama bertugas selama bertugas tidak ada pelanggaran sehingga tetap harus semangat dalam menjalankan tugas dan tetap berinovasi, berkontribusi demi kemajuan bangsa dan Negara," pungkasnya.

Hadir dalam acara Syukuran, Camat Mranggen Bpk Wiwin Edi Widodo, S.Sos., M.M., Komandan Koramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyono, Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, S.H., Kepala Puskesmas Mranggen 1 dr. Kartika beserta anggota, Kepala Puskesmas Mranggen 2 dr. Haerudin beserta anggota, Kanit

Lantas Aiptu M.Yasin beserta anggota, Anggota Polsek Mranggen Bripka Sunaryo, Babinsa Desa Mranggen Serma As'ari, Kepala Sekolah SD, SMP, SMA se Mranggen dan Kepala Desa Se Kecamatan Mranggen.

***Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak***